
　皆様こんにちは。
　今日は天気が良く、
飯豊連峰が良く見え、
気分がいいのは私だ
け で し ょ う か？ 気 分

がいいと仕事にも気合いが入り最高で
すね。
　昨日、今年の世相の一文字が、日本
漢字検定協会より「金」と発表されま
した。今年はオリンピック・パラリン
ピックの日本選手「金」メダルの活躍
と、野球の大谷選手や将棋会の藤井棋
手の「金」字塔と、コロナ感染の給仕

「金」で選ばれたそうです。
　私の今年一年を振り返り、一文字で
表すと「変」です。大「変」な時代に
対応すべく、「変」化しなくてはなら
ないのではないでしょうか？
　本日の例会は年次総会が開催されま
す先日、パスト会長にお集まり頂きま
して、指名委員会を開催し、次年度の
理事役員の方々を選出しましたので後
ほど発表したいと思います。
それでは、本日もよろしくお願いしま
す。

▪会長／湯田 一盛　▪幹事／菊地 知
▪広報委員会／山田 哲史・鈴木 康介
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2021 年 12 月 14 日（火）　第 1718 回（本年度 19 回）例会

　会 長 挨 拶 会 長　湯田　一盛

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

▪ 点 鐘　　湯田　一盛　会長
▪ ロータリーソング　　我等の生業
▪ 四 つ の テ ス ト　　小島　敦　君
▪ 会 長 挨 拶　　湯田　一盛　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

◯年次総会

幹事報告　　　　菊地　知　幹事

1 . ガバナーエレクト事務所より
○お礼状（受）
2 . 会津若松 RC より
○次年度会長、幹事名報告の依頼（受）
○ 1 月の例会プログラム（受）
3 . 公益社団法人 会津青年会議所より
○新年会のご案内（受）



各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会 菊地　知　委員長代理

ゴルフ有志代表長尾君：11/21有志でゴルフコンペを
開催しました。アトラクション募金です。もっと上手
になりたいです。参加者一同 
湯田君：天気がよくて気分がいいですね！ 
菊地君、小島君、赤城君：年次総会宜しくお願い致しま
す。本日も宜しくお願い致します。 
山田君：クリスマス会、仕事でどうしても出席できな
くなりました。申し訳ありません！ 
五十嵐君：今日は素晴らしい冬晴れですね。来週のク
リスマス会にむけて着々と準備を進めてますので、楽
しみにしてください。 
渡部君：今日これから集中して、午後からは注意して
生活します。 
黒澤君、大塚君：皆様こんにちは。本日も宜しくお願い
致します。 
山口君：今日は天気が良く、非常に気持ちが良いです
ね！本日も宜しくお願い致します。

米山記念奨学会委員会 菊地　知　委員長代理

R財団委員会 菊地　知　委員長代理

菊地君：今年ものころ半年になりました。時間が足り
ない今日この頃でした。 
滝澤君：先日の日曜、小川さんとゴルフに行きました。
暖かくて今年最後のプレーで大変良かったです。来年
も皆さんとご一緒できるのを楽しみにしています。目
指せ100切り！ 
大塚君、小島君：皆様こんにちは。本日も宜しくお願い
します。 
山田君：皆様、本年もおせわになりました。

菊地君、大塚君：本日も宜しくお願いします。 
山田君：来年も宜しくお願い致します。よいお年を。 
黒澤君：ニコニコBOXに同じ。

出席委員会 森　大輔　委員長

▪会員数　25 名
▪会場出席　12 名　▪ Zoom　1 名

ア ル バ ム

本日の例会も、ハイブリッド例会です。ZOOM 出席も定着してきました。 



本日のプログラムは年次総会です。事前に決をとって、理事も決定しています。
湯田会長から発表と説明をいただきました。

湯田会長のご挨拶です。

菊地幹事より幹事報告です。



次年度理事に選出された会員の皆さん。渡部会員、小川会員、村﨑会員、赤城会員、山田会員です。
お一人ずつ抱負を述べてもらいました。がんばってください！ 

親睦活動委員会五十嵐委員長より、次週のクリスマス会について説明がありました。
楽しみですね！よろしくお願いします！ 


